



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

1. November 2017

Gesellschaft & Soziales, Homepage, Kinder & Jugend, Veranstaltungen, Kultur

41. Wiesbadener Puppenspiel Festival 2017 – Puppentheater bewegt

Das Puppenspiel-Festival-Team des Kinderhauses Elsässer Platz freut sich schon sehr auf alle Zuschauerinnen und Zuschauer, die sich dazu bewegen lassen, das 41. Wiesbadener Puppenspiel Festival zu besuchen. Es findet vom 12. bis zum 25. November im Montessori-Kinderhaus Elsässer Platz, Klarenthaler Straße 25, statt. Der Kartenvorverkauf startet am Samstag.

Der Vorverkauf für das 41. Wiesbadener Puppenspiel Festival findet im Kinderhaus am Elsässer Platz an folgenden Tagen statt: Samstag, 4. November, von 14 bis 16 Uhr, sowie Montag, 6., bis Mittwoch, 8. November, jeweils von 10 bis 12 und von 15 bis 17 Uhr. Restkarten werden an der Tageskasse verkauft. Informationen gibt es unter Telefon 0176 76007839.

Puppentheater bewegt und das im wahrsten Sinne des Wortes. Und in vielerlei Hinsicht. Das Puppenspiel selbst lebt von der Bewegung, der Animation der Figuren durch seine Puppenspieler. Das Puppentheater bewegt die Phantasie in uns, ob nun als Kind oder Erwachsener. Es bewegt unsere Gefühle, unsere Sicht auf den Alltag, unseren Umgang miteinander. Puppentheater bewegt Menschen aufeinander zuzugehen, miteinander zu sprechen, miteinander Theater zu erleben. Die ausgewählten Stücke mit den „Helden der Kinderzimmer“ zum diesjährigen Festival werden das treue Wiesbadener Publikum ganz sicher bewegen. Neben den vielfältigen Puppenspielvorstellungen können die Kinder auch im Hof spielen, und im Festival-Café werden Speisen und Getränke angeboten.

+++